



# REDES DE PODER



## Buscan responsables

El **resultado de Morena** en las **elecciones locales en Veracruz** no fue el presupuestado por la **dirigencia nacional** encabezada por **Luisa María Alcalde**, ni por el equipo de

la **gobernadora Rocío Nahle**. Ahora, en búsqueda de responsables, se traza una línea entre el haber arrojado al clan **Yunes** y los efectos que tuvo esta decisión, pero también se apunta hacia el crecimiento en solitario del **Partido del Trabajo**,

el autoproclamado "único partido de izquierda", pues un primer análisis sería el castigo del **morenismo veracruzano** por haberse aliado a su antagonista natural, por lo que las bases se refugiaron en el partido de **Alberto Anaya**. Ahora, a esperar pues tanto la dirigencia como la gobernadora buscan que alguien pague los errores. Atentos.

## A reactivar el Legislativo

Nos cuentan que podría ser en los próximos días, una vez desahogado el **proceso electoral judicial**, cuan-

do en el **Congreso de la Unión** se llame a un periodo extraordinario para desahogar la agenda legislativa, o al menos los temas prioritarios para la **presidenta Claudia Sheinbaum**.

Por lo que adelantó el propio **presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, Ricardo Monreal**, podría ser del 9 al 15 o 16 de junio cuando se lleve a cabo el extraordinario, aunque lo cierto es que aún se sigue negociando la agenda de los temas que se tratarían a partir de la siguiente semana. Quizá el tema

más polémico sería el de la ley en materia de **Telecomunicaciones y Radiodifusión**, que sigue en veremos, y al día de hoy, tanto podría discutirse en este extraordinario, o bien, retrasarse hasta el ordinario de septiembre. Hay otras como la **Ley General del Sistema Nacional de Seguridad Pública** y la **Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia de Seguridad Pública** que seguramente sí estarán y algunos más como la reducción de la jornada laboral que ni se tiene contemplada. Veremos en los próximos días.